
MINiSTERIO DA EDUCACÅo

UNiVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHiA

ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extensao

Ata da Reuniao Ordin盃ria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

Aos seis dias do m6s de outubro de dois mi獲e quatorze, aS quatOrZe horas e vinte

minutos, reuniram-Se na Sala de Reuni6es do Canやus Reitor Edgard Santos, em

Barreiras/BA, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensfb sob a

PreSidencia da Magn綿ca Reitora Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Santos Veloso,

COm a PreSen9a do Vice-Reitor Pro 7t?nやOre, Pro重essor Jacques Antonio de Miranda,

da Pr6-Reitora de Gradua辞O e A96es Afirmativas, Professora Anatalia Dejane Silva

de OIiveira, da Pr6-Reitora de P6s-Gradua9fb, Pesquisa e Inova誇O, Professora

Luciana Lucas Machado, O Pr6-Reitor de Extens肴o, Cultura e Desporto, Professor

Paulo Roberto Baqueiro Brandfro, da Vice-Diretora Pro Tempore do Centro das

Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professora Ana Maria Mapeli’qO Coordenador

Geral de Ndcleos Docentes do Centro das Humanidades, Professor Enio Sugiyama

J血nior, do Coordenador Geral de Ndcleos Docentes do Centro das Ciencias Exatas e

das Tecnologias, Professor CIayton Ricardo Janoni, do Coordenador Geral dos

Nhcleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Luis Eduardo Magalh急es, Professor

Leonardo Rospi, a Diretora Pro Tempore do Canpus de Barra, Professora Antonia

Mirian Nogueira de Moura Guerra, da Coordenadora Geral dos N血oleos Docentes

do Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria, Professora Dorotea Souza

Bastos, O rePreSentante do Corpo Docente, Professor Crist6vfro Atilio Viero e

Professor Va看dei萱son Souza Braga, das representantes dos Tecnico-Administrativos,

Ana Cristina Santos de Jesus e Juliana AIves Braga, da representantes dos Discentes,

Bruna Passos. A Magn鯖ca Reitora Pro 7bnpore, Professora Iracema Santos Veloso

cumprimentou a todos, e registrou as presen9aS Pela primeira vez no CONEPE, da

Coordenadora Geral dos Nhcleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Santa Maria

da Vit6ria, Professora Dorotea Souza Bastos, e do Coordenador Geral dos N心cleos

Docentes do Centro Multidisciplinar de Lu王s Eduardo Magalh肴es, Professor Leonardo

Rospi・ Em seguida, a Professora Iracema Veloso iniciou a Reuni肴o Ordin誼a para tratar

da seguinte pauta: 1) Aprovacao das Atas do Conselho de Ensino, Pesquisa e

Extensao da UFOB: 1.1) Ata de Instala9fro do Conepe de O9 de junho de 2014; 1.2)

Ata da Reuniao Ordindria de O9 de junho de 2014; 1.3) Ata da Reunifro Ordin祖ia

de 14 de ju獲ho de 2014; 2) JuIgamento referente ao Processo 23066・032804/14-23,

Assunto: Trancamento Retroativo do semestre 2013.2, Relator: ProI Jacques

Antonio de Miranda 3) Aprecia碑o da Proposta do Calenddrio Acad6mico de 2015

da UFOB; 4) Constitui碑o do Comit6 Gestor para o PIanejamento da Semana de

Integra碑o Universit血ia de 2015; 5) Informes; 6) O que ocorrer. A Professora

Iracema Veloso iniciou a reunifb com a Aprova9aO das Atas do Conepe da UFOB, e

iniciou com a Ata de Instalaeao do Conepe de O9 de ju血o de 2014, que foi aprovada

pelos Conselheiros’COm duas absten96es; em Seguida’a Professora Iracema Veloso

passou para a aprova9fro da Ata da Reuni肴o Ordin誼a de O9 de ju血o de 2014, aPrOVada

Pelos Conselheiros com duas absten96es; e POr mo, a Professora Irace
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40　coIocou em julgamento a Ata da Reunifb Ordin壷ia de 14 de julho de 2014, que foi

41　aprovada pelos Conselheiros com duas abstenc6es. Dando sequencla a reuni各o, a

42　Professora Iracema Veloso iniciou o julgamento do Processo sobre o trancamento

43　retroativo do semestre 2013.2, do estudante Wesley de Lacerda dos Santos, COm a

44　relatoria do Professor Jacques Antonio de Miranda. O Professor Jacques Antonio de

45　Miranda infomou os detalhes do processo aos conselheiros e em seguida, realizou a

46　leitura do relat6rio referente ao trancamento retroativo do semestre 2013.2, do estudante

47　Wesley de Lacerda dos Santos, aO qual sugeriu o indeferimento do processo. A

48　Professora Iracema Veloso agradeceu o relato do Professora Jacques Antonio de

49　Miranda e perguntou se algum Conselheiro possuia alguma d心vida, e O Professor

50　Clayton Ricardo Janonl queStionou sobre as infoma96es contidas no processo e o

51　Professor Jacques Antonio de Miranda esclareceu as d心vidas. Em seguida, O Professor

52　Clayton Ricardo Janoni sugeriu que fosse aberto um recurso para ser julgado pelo

53　Colegiado do Curso do estudante Wesley de Lacerda dos Santos. Em seguida, a

54　Professora Iracema Veloso infomou que o Conselho esta suficientemente ciente das

55　informa96es contidas no processo para tomar a decis各o e coIocou em vota9fro o Parecer

56　apresentado pelo Professor Jacques Antonio de Miranda, que foi aprovado por

57　unanimidade. Dando sequencla a reuni各o, a MagnHica Reitora Pro乃nやore、 Professora

58　Iracema Veloso iniciou o terceiro ponto de pauta, aPreCia9あda Proposta do Calenddrio

59　Academico de 2015 da UFOB, e COnVidou o Professor Lauriclecio Figueiredo Lopes

60　para a apresenta9aO da proposta・ O Professor Lauriclecio Figueiredo Lopes apresentou a

61　proposta do Calenddrio para o ano letivo de 2015, Onde o Professor Clayton Ricardo

62　Janoni e a Professora Anatalia Dejane Silva de Oliveira realizaram suas considera96es

63　sobre os criterios de escalonamento. O Professor Jacques Antonio de Miranda informou

64　que o Conepe aprovara a data de inicio de temino dos semestres e as demais rotinas

65　ser各o geridas pela Superintendencia Universitaria. Ås quinze horas e quarenta minutos,

66　a Professora Iracema Veloso solicitou uma pausa na reuni肴o e passou a palavra ao

67　Professor Crist6v各o Atilio Viero que justificou a sua retirada da reuni肴o por

68　compromissos agendados previamente e a Professora Iracema Veloso registrou e

69　consentiu a saida previa. Dando continuidade a reuniao’O Professor Lauriclecio

70　Figueiredo Lopes continuou a apresenta辞O da proposta do Calendino Academico para

71　o ano letivo de 2015 da UFOB. A Professora Anatalia Dejane Silva de Oliveira sugeriu
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que a semana de O2 a O7 de mar9O de 2015, SQja a semana de trabalhos pedag6gicos dos

Ndeleos Docentes e CGND′S e, tOdos os conselheiros concordaram. Ås dezesseis horas

e quarenta minutos, a Professora Iracema Veloso perguntou se algum Conselheiro

possuia alguma d血ida em rela9fb a proposta do Calend誼o Academico de 2015’e

nlnguem Se manifestou, ent都o a Professora Iracema Veloso coIocou em regime de

vota9aO O Calend誼o Academico de 2015 e a Agenda Academica de 2015, que foram

aprovados por unanimidade. Em seguida’a Presidente do Conepe, Professora Iracema

Veloso iniciou o quarto ponto de pauta, COm a COnStitui9各O do Comit台Gestor para o

Plan匂amento da Semana de Integra9着O Universit誼a de 2015, COnSiderando o artigo

segundo da Resolucao N0004/2014 do Conepe. A Professora Iracema Veloso solicitou

que cada Can印i indicasse um representante para compor o Comite Gestor para o

Plan匂amento da Semana de Integra確O Universitaria de 2015, e Sugeriu indicar un

認諾諾霊。諾詰蒜祭器言霊豊霊窪誓霊宝霊
a professora Iracema Veloso perguntou se algum Conselheiro possuia algum infome’e

a professora Anatalia DQjane Silva de Oliveira infomou as datas para a discuss肴o do

PPI, Para OS dias 17/10/2014, 31/10/2014, 14/11/2014 e 28/11/2014, e O COmPrOmisso

de enviar o documento para aprecia嘩O do Conepe na Reuni肴o Ordindria de dezembro

de 2014・ Em seguida, O Professor Paulo Baqueiro infomou sobre o IV Simp6sio

Cidades Media e Pequenas da Bahia, que OCOrrera de O7 a lO de outubro de 2014. As

猿/融び,、すべ
函プ　か車捜シ乳癌)中辛し

、’・

「Nり





92　dezessete horas e dez minutos, a MagnHica Reitora Pro 7t,npOre, Professora Iracema

93　Veloso encerrou a Reunifo Ordindria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens肴o da

94　Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo a ser registrado, eu,

95　Andrea Oliveira, Secretaria Executiva, lavrei a presente ATA que segue assinada por

96　mim e todos os presentes, eStando disponivel na integra, graVada em formato digital.

97　Barreiras, 06 de outubro de 2014.
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